



2学期が始まって2週間が過ぎました。厳しい残暑の中、一生懸命に学習や運動を頑張る子ども達の姿を見ると、本当にうれしく思います。ご家庭や地域の皆様方の温かいご支援・ご協力に心より感謝いたします。季節の変わり目です。昼間と夜の気温差もとても大きくなります。子ども達の体調管理をよろしく願いいたします。



友浦さん（左）と本田さん

## 硬筆習字展金賞受賞！

1学期に全校で取り組んだ硬筆習字で、友浦莉々彩さん（1年）と本田愛奈実さん（2年）が見事、金賞を受賞し、9月7日（月）のテレビ朝礼で表彰を行いました。おめでとうございます。これからもさらに高い目標をもって頑張ってください。

## 参観授業！

9月10日（木）は、感染症対策をとって、今年度初めての参観日を行いました。子ども達はおうちの方に頑張っている姿を観てもらおうと張り切っていました。今回の参観授業は、右の表のように全学年、道徳科の「親切、思いやり」の内容を行いました。保護者の方も子ども達の発言にうなずきながら、真剣に授業を参観してくださり感謝しております。また、感染症対策にご理解とご協力をいただき、ありがとうございました。

学年	授業内容
1年	ふわふわ言葉・ちくちく言葉
2年	グミの木と小鳥
3年	一冊のおくりもの
4年	何かお手伝いできることはありますか？
5年	くずれ落ちた段ボール
6年	最後のおくり物



1年1組



1年2組



2年1組



2年2組



3年1組



4年1組



5年1組



6年1組

## 第2回学校評議員会！

9月10日（木）、第2回学校評議員会を行いました。学校評議員の方々に、学校運営に関するご意見やご指導をいただいたり、参観授業の様子を観ていただいたりしました。「落ち着いた雰囲気、授業が行われている。」との言葉をいただきました。



学校評議員会の様子

<ちょっと一言>

「許すこと、忘れること、信じること 人生で最も難しいです。」

